

Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, respecto a “La violencia política de género en el Estado de Guerrero”.

El presidente:

El tiempo es de usted diputada Gabriela Bernal Reséndiz.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Gracias, diputada presidenta.

Hoy vengo a esta Tribuna agradecida, agradecida con mi grupo parlamentario, así como con los partidos que solidariamente se han sumado a esta lamentable situación por la que estoy pasando, yo no busqué estar en esta situación, que quede claro, yo estaba aquí trabajando como lo hago siempre cuando en aquel momento fui agredida en otro municipio.

Yo no fui a levantar la voz o hablar mal de ningún compañero diputado ni diputada y creo que hasta el momento todas y todos han tenido mi absoluto respeto en lo público y en lo privado porque eso me caracteriza ser una mujer congruente con lo que digo y con lo que hago y hoy quise hacer uso de la voz porque al parecer algo que a todas luces es violencia política de género, hoy vienen aquí de nuevo a señalarme a mí a Gabriela Bernal llamándome cómplice diciendo que fui la suplente, yo no fui suplente de nadie yo iba en fórmula en el 2018 y lo hice dignamente compañeras y compañeros, yo decidí ser candidata porque para eso me he preparado para servir a Guerrero, conozco mi Estado conozco las necesidades de la gente lo he recorrido en muchas ocasiones y yo

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 18 Abril 2023

en ese momento aspiraba a ser Senadora de la República.

Tomé la decisión, las mujeres podemos ser lo que queramos ser y no necesitamos el aval ni el respaldo de ningún hombre y hasta este momento se me ha dicho que hay hombres detrás de mí, que fui suplente, que fui cómplice, entiendo que en su momento se presentó la denuncia por violencia política en la cual yo no iba en esa denuncia porque no me metieron en aquel momento como cómplice, que nadie venga a confundir voy a actuar con congruencia como lo he hecho y voy a aceptar la invitación de la diputada Beatriz Mojica a denunciar a mi agresor, nunca más tendrán la comodidad de nuestro silencio ya basta de violencia política contra las mujeres, ya basta de seguir pensando que necesitamos de los hombres para poder aspirar, para poder ser.

Desde este momento hago un llamado a todas mis compañeras y mis compañeros diputados a que

realmente centremos en lo que es importante, se avecina un proceso electoral y estas palabras no se pueden seguir replicando porque sabemos las mujeres y los hombres que la violencia siempre va en escala hoy fueron palabras, pero después pueden ser agresiones físicas y queremos que eso se detenga no solamente para Gaby Bernal porque lo he hecho en congruencia con mis compañeras diputadas, no quiero ver ninguna otra mujer agredida.

Hoy fui yo y yo no lo busqué, pero esto tiene que parar venga de quien venga del partido político que sea tiene que parar esta violencia que no solamente vive Gaby Bernal, la hemos vivido la mayoría de las mujeres que estamos en política y este llamado lo hago desde el corazón a mis compañeras diputadas que hemos caminado y que muchos me dijeron, mira para qué te subiste a defender a fulana o a perengana, mira ahora se te vienen encima, saben qué lo volvería a hacer porque soy una mujer congruente con mi causa, porque soy una mujer que soy

madre y soy una mujer que aspira a ver a un Guerrero en una mejor situación libre de violencia contra las mujeres, que ninguna niña, ninguna joven, ninguna adulta sea violentada por el hecho de aspirar a ser senadora a ser gobernadora a ser presidenta municipal, las mujeres podemos ser lo que queramos ser.

Gracias, compañeras y compañeros.